

C. 11 Antrag zur Frage: Partei des Friedens und Truppenabzug aus Afghanistan

Beschluss des 2. Landesparteitages DIE LINKE. Sachsen vom 11. Oktober 2008

DIE LINKE. Sachsen setzt sich schon seit Jahren wie die Bundespartei für Frieden und einen Truppenabzug aus Afghanistan ein. Wir als Landespartei haben die Aufgabe, dieses Engagement in allen unseren Gliederungen fortzusetzen. Das heißt z.B., dass wir uns für die Forderung ‚Bundeswehr wegtreten‘ an unseren Schulen und anderen Orten einsetzen und lokale Aktivitäten für Frieden unterstützen.

Begründung:

Erfolgte mündlich.

f.d.R.
Rico Gebhardt
Landesgeschäftsführer

11. Oktober 2008, Markneukirchen